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私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 11月9日（木）

卓話「なぜ、京大アメリカンフットボール部は

 1部リーグに残れているのか？」

コンクリートコーリング㈱ 顧問

大阪北ロータリークラブ 西田 行宏 様

（溝畑 洋子会員紹介）

■ 例会前 第1回指名委員会

例会日：2023年11月2日
（令和5年11月2日）

■ 本日の卓話

「ロータリー財団について」

地区ロータリー財団委員会 奨学金小委員会

戸田 尊文 委員

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

  ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 11月度定例理事会

早や11月を迎え、鮮やかな紅葉の季節になりました。各方面の行楽地は外国人を含む観光客でそれぞれ賑わいを見せております。

59年振りの関西ダービーは1勝1敗の対で序盤戦を終え（10月29日現在）31日から甲子園での3連戦を迎えます。どちらのチームが

「アレ」するかはわかりませんが、経済効果は約1450億円。中でも大阪の経済効果は1300億円を超えると言われています。景気回復

に期待する所です。いずれにせよ最終戦まで熱戦を繰り広げ、日本シリーズを大いに盛り上げてもらいたいと思います。また、週末

は秋の「RYLAセミナー」、「ウィルチェアソフトボールHANAZONOCUP２０２３」、「HANAZUMO EXPO」等々が開催され、3連休は各地

がイベントで賑わうことでしょう。こちらも盛況を祈念します。

さて、このような行楽シーズンの最中29日の日曜日に継続事業として恒例の「生駒学園招待事業」がUSJにて開催されました。当ク

ラブからはフューチャーロータリー衛星クラブの佐藤議長、藤本幹事始め4名、米山奨学生の範さんを含む15名の参加者で生駒学園

児童26名、指導の先生10名を含む36名の皆さんをお迎えしました。当日は秋晴れの爽やかなお天気にも恵まれ、９つに班別された

グループがエクスプレスパスを活用し、其々お目当てのアトラクションを大いに堪能することが出来ました。私にとって本当に久しぶり

のUSJでしたが、新しいアトラクションが次々と導入されていて、「インバウンド」、「ハロウィン」とも重なり、人酔いしそうな程の大勢の

お客様で大変な賑わいぶりでした。東のディズニーランドと同様の人気を博す「テーマパーク」を有する関西人として何となく誇りを感

じた一日でした。私は入会当初から「生駒学園の招待事業」に参加させていただいておりますが、毎回思うことは、ロータリーが行う

寄付や奉仕はその事柄だけではなく、事業を企画立案してそれを自らが体験し、その活動を通じてロータリアンとしての「気づき」や

「学び」を習得することにより「絆」「親睦」「友情」等を育むという要素が含まれていると感じています。この様々な事業や活動には意

味があり、集える仲間がいるからこそ前向きに進んでいくことが出来ると思います。毎年「社会奉仕委員会」の下、この事業を行って

おりますが、児童たちが私たちの活動を通じて「奉仕活動の意義」を理解し、「豊かな心」を育んでもらえたら本当に嬉しく、有難いこと

だと思います。今後とも是非継続して参りましょう。

また、16日は友人紹介例会が開催されます。各委員会でお一人は友人を紹介いただければ増強意識も高まり嘸かし盛り上がる事で

しょう。

「私たちの行動から希望が生まれる。活力あふれる楽しいクラブを築こう！」

皆様、宜しくお願いします。

ロータリー財団月間

２０２３～２４年度
 第４回 大橋年度幹事団会議議事録

日時：2023年10月16日（月）16:00～18:00
場所：ガバナー事務所大会議室
議事録：議事録グループＤ（石田、新井、吉川、井
上（みどり））
出席者（順不同、敬称略） 大橋GE、吉崎、中西、
田原、古川、前田、吉川、岡田、石田、河村、一由、
戸田、井上（みどり）、山村（みどり）木村（大阪南）
Zoom; 山崎、森本（大阪北）、吉岡（大阪ネクスト）

１、ガバナーエレクト挨拶
ガバナー年度は７月からだが、セミナーの準備が始
まる年明けから我々年度が始まるつもりで詰めて
準備をしていく。この会議の前に立野パストガバ
ナーに地区大会本会議講演者のご紹介のお礼に
伺ってきた。

２、チェックポイント資料の確認
各ワーキンググループのテーマとチェックポイント
の説明
（資料中の）財務委員会開催日 １１月２１日、１２月
１９日
資料は開催日から２週間前までに提出（遅くとも１
週間前まで）

Ａ．国際大会・地区大会グループ
・地区大会準備状況
＜全般＞
（役割分担表）委員長・副委員長ふくめ４５名ぐらい
で協力してもらう。
（プログラム）分科会の会長幹事部門には四宮さん、
米山には若林さんに講演をお願いする。
分科会３には大阪クラブのサラヤさんにお願いを考
えている。（以上岡田案）
空白部分については来年４月地区研修協議会終了
後に準備にかかる。
（予算）１９日の第３回地区大会準備委員会で過去
の費用を参考に会員に相談する。
（その他）府知事などに挨拶をお願いする場合は早
めにする。
＜延原年度地区大会のPR時ユニフォーム＞
Tシャツ案：ロータリーロゴ＆万博 使用許可が間に
合わない。
現実的な物は既成万博Tシャツ+ロータリータスキ、
ハッピ、ジャンパー
＜晩餐会＞
プログラムの作成は専門の方に協力していただく
岡本知高氏のショーが終わってからの食事案
岡本知高氏は前乗り、ショー当日に帰る。

・国際大会地区ナイト準備状況
大阪からカルガリーは約１８時間、旅費はエコノミー
で約５０万円（現在価格、より正確な価格は６月）
大阪ナイトは６月２１日開催、 来場予想は１００名
（距離と円安の影響、次回が台湾なので今回参加
を見送る会員が多いと思われる）
会場候補の説明
座席表の作成
プログラム作成、音楽や演奏は入れるのか等今後
協議

Ｂ．地区活動グループ
・PETS・地区協内容について
１．地区チーム研修セミナー
変更点は、閉会点鐘タイミング。ガバナーノミニー、
デジグネート挨拶後に点鐘して、いったん会議を終
わらせてから委員会毎に分かれて会議→懇親会
懇親会 燦 ビュッフェ形式で１時間から１時半、長
すぎないように
２．会長エレクト研修セミナー
ラーニングのプログラムを中心に詳細を詰めて次
回の会議までに報告をおこなう。
３．地区研修・協議会
会長幹事部門はファシリテート方式で、ほかの部門
は従来通りでいいのではないか
案を提出して決定は研修委員会の意向をうかがう。

・地区委員会の面談について
第一回委員会面談経過報告。１１月に次の会議を
行う。
地区委員選出に関する変更点は、DEIへの取り組
みの追記 ５年目の委員長は残りたい場合はオブ
ザーバーではなく、直前委員長として残ってもらう。
地区出向について 入会３年以降の方という条件
の撤廃。
委員会担当のメンバー表を確認。一人ずつ担当を
お願いする。

Ｃ．地区運営グループ
・DX化
商工会議所が作ったアプリAngel touchがコスト面
で優れている。
財団でも使用しているので情報収集と試しに使って
みる。
・ガバナー月信
地区によってページ数が違う。７月のみ６０ページ、
８月以降は８ページ等
１０ページ程度も多い。地区のロータリーの友的な
部分を出すとページ数は増える。
広告費用を稼げるように。
地区大会などの会合パンフレットにも広告を入れる
案も

Ｄ．地区財務グループ
収支差額－３００万円の理由として・会員数が減っ
ている。・大橋年度から事務所員が４名体制から
５名体制になる為 後の報告で現状の４名体制を
維持するとのこと。
ガバナー月信費用については、広告を利用して出
来るだけ０に近づけたい。
コロナが終了して大きく活動するので活動資金も増
えた。
財政が厳しいので緊縮やどうやって収入を増やす
のが課題。
委員会予算が１１月に出てくるのでそれからさらに
数字を正確にしていく。

次回 11月27日（月）16時～17時半 ガバナー事
務所大会議室 
議事録担当 グループＥ（岡田、山崎、城戸、北井
（みどり））

以上 議事録（グループD新井）



10/5 10/12 10/19

HC出席 29(2）名 21(1）名 26(1）名

MU出席 2(0)名 9(0)名 4(0)名

修正出席率 72.09％ 71.43％ 71.43％

（10/26）の出席者数：29名（0）

10/26 出席率：70.73％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 10月26日

委員会報告幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、11月度定例理事会

 大阪・関西万博関連事業説明会

（戸田会長エレクト、山崎次年度幹事出席）

【2】 11/3（金・祝）～5（日）秋のＲＹＬＡセミナー

（大橋ＧＥ、城戸会長、田原会員、戸田会員、

一由会員、土谷美佐子会員出席）

【3】 11/4（土）車椅子ソフトボール寄贈式（開会式）

11/5（日）車椅子ソフトボール寄贈式（閉会式）

【4】 11/9（木）11：30～第1回指名委員会

【5】 11/11（土）～12（日）秋の家族会

≪連絡事項≫

【1】 11/16（木）友人紹介例会の出欠締め切りが

 本日となっております。ご友人には招待状を

 お送りいたしますので、ご紹介いただける方

 は至急事務局まで詳細をお知らせいただき

ますようお願いいたします。

【2】 本日11/11～12秋の家族会参加の方に新

 幹線のチケットをお配りしております。ご確

 認のほどよろしくお願い致します。

タイ・ヤンナワRCとの共同プロジェクト
ＧＧ＃2348600 タイ・ウートン病院の救急医療
部門への医療機器の提供 贈呈式

2023年10月27日（金）
於：事務局にてＺＯＯＭ参加

◎米山奨学委員会  河村委員長
この度、浅田会員に準米山を、岡田会員、山崎会
員、迫谷会員ご協力いただきました。有難うござい
ました。
引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

◎社会奉仕委員会 新井委員長
今回は地区補助金申請を伴う事業という事でチ
ケットの手配に手間取りましたが、皆様の手助けの
お陰で無事開催する事ができました。
当日は非常に天気が良く、絶好の行楽日和でした。
行きのバスでの事、リュックに水筒をひっくり返した
お子さんと車酔いでもどされたお子さんを見た時、
多くのお子さんを招待する事の大変さを予感させま
した。
USJでは班ごとに行動しましたが、会員より先生の
方がUSJに詳しく頼りになりました。私の班は年長
のお子さんが２名だけで、先生と一緒にしっかりと
見守ることができましたが、アトラクションの順番待
ちの間にお子さんの溢れる元気を抑えるのに気を
まわしていました。帰りのバスではお子さんたちは
疲れて寝てるだろうと思いましたが最後まで元気
いっぱいで騒いでいました。楽しんでいただけたよ
うで大変うれしく思います。私にとっては２回目の生
駒学園関連の奉仕活動でした。
１回はクリスマスのお菓子プレゼント、その時は入
会まもなくでみんなでサンタの恰好をした記憶しか
なく、子供たちの事は印象に残りませんでした。
しかし今回はほぼ１日子供たちと触れ合う事で楽し
い経験となり、次回のクリスマスのお菓子プレゼント
の時にまた会えるのが楽しみです。
今回衛星クラブを含めたくさんの会員に参加してい
ただいたお陰でお子さんたちの安全確保や奉仕活
動が出来、会員間の親睦も深まったと感じています。
事前の準備や当日のサポートなど、たくさんのアド
バイスをいただき、大変学びの多い経験になりまし
た。ご参加いただき、心から感謝申し上げます。

大橋ガバナーエレクト今月の予定

（代表幹事予定者：吉崎記）

11月2日   大阪・関西万博関連事業説明会

11月3日～5日  秋のRYLAセミナー

11月8日   次年度委員会面談その１

11月12日 23-24年度 グローバル奨学生 面接

11月14日 次年度委員会面談その２

11月15日 次年度委員会面談その３

11月16日 青少年統括委員会

11月19日 ロータリー財団地域セミナー

11月20日 ガバナーエレクト研修セミナー

（GETS#2)

11月21日～22日 ロータリー研究会（神戸）

11月24日 規定・決議審議委員会

11月24日 第2回地区研修委員会

11月27日 第5回幹事団会議

11月27日 第5回ガバナー補佐エレクト会議

11月27日 END POLIO NOW チャリティハロウィン

パーティ総括会議

11月28日 フューチャーロータリー衛星クラブ

例会出席

（ひとこと）

11月は、次年度の予算を決めるための会議が多

く実施されます。RACの地位変更を予算にどう反

映できるか、コロナ前に戻ることで膨らむ内容を

以前と同額盛り込めるのか、会員減少による収入

減の中、財務委員長、会計はじめ、委員会担当の

皆さんと考えていきたいと思います。また、今月は

地区チーム、PETS、地区研修協議会のプログラ

ムと予算を固め決定します。24日の研修委員会

で最終確認の後、12月の諮問委員会で報告しま

す。色々と幹事団の皆さんにもお世話をおかけし

ますが、どうぞよろしくお願いします。
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